

## **Las competencias docentes y las competencias del estudiante dentro de un marco social y económico del conocimiento.**

La educación actualmente se está reformando en todos los niveles educativos, dados los cambios sociales, económicos, políticos etc., en muchos países. México no es la excepción, la globalización y el uso de las nuevas tecnologías orientan al mejoramiento contante de todos los actores que conforman la educación.

Los nuevos planes y programas educativos en los diferentes niveles apuntan hacia la profesionalización del personal docente, así también de todos esos actores que influyen en la educación, de igual manera se re estructuran las normas y reglamentos, cambiando paradigmas que con rigor se habían establecido de manera tradicional durante muchos años para la educación.

Actualmente el docente es un facilitador del conocimiento en el cual se requiere el desarrollo de competencias que le permitan propiciar ambientes favorables hacia la construcción del conocimiento de los estudiantes.

El estudiante es el constructor del conocimiento. Trabaja coordinadamente con sus compañeros en un ambiente de armonía y valores que le permitan realizarse integralmente como persona y como parte de una sociedad. Desarrolla conocimientos, habilidades y actitudes, que le permitan desarrollar sus capacidades de análisis crítico y reflexivo en la toma de decisiones.

Eva Cruz Brena. Maestra en administración Educativa. E-mail: [alidet183@yahoo.com.mx](mailto:alidet183@yahoo.com.mx)